

INFORME DE ACTIVIDADES 2022

CONCEJAL TERESA ORTEGA RICO

En mi carácter de Concejal de la alcaldía Iztapalapa y como integrante de las comisiones de **Administración y Gasto Público, Servicios Urbanos, Seguridad Ciudadana y en mi papel de presidenta de la comisión de Bienestar Social**, presento mi primer informe de actividades correspondiente al año 2022.

El concejo de la Alcaldía Iztapalapa nos reunimos en este año 16 sesiones, entre ordinarias y extraordinarias, en las que nuestra alcaldesa nos ha presentado el Programa Operativo Anual, mismo que hemos analizado, discutido y aprobado en dichas sesiones de trabajo. Estas acciones nos permiten acompañar y supervisar la implementación de este Programa Operativo, lo que nos garantiza la transparencia del uso y aplicación del recurso público.

Actividades:

En coordinación con la alcaldía hemos estado monitoreando los niveles de los tanques de distribución de agua potable, que abastecen a la población, demostrando de manera muy notoria el aumento de la cantidad de agua que día a día llega a los domicilios de Iztapalapa.

En esta responsabilidad he estado trabajando muy de cerca con la Dirección de Servicios Urbanos de Iztapalapa, a cargo del ingeniero Alfonso Hernández.

Realizamos 15 recorridos en diferentes colonias de nuestra demarcación para ubicar los problemas diversos, de los cuales ingresé 242 solicitudes hechas por vecinos para atender 42 solicitudes de cambios o reparación de luminarias, 38 para resolver problemáticas de drenaje, 116 de suministro de agua en pipas, 7 para camiones recolectores de basura, cascajo, etc., 15 solicitudes de bacheo, banqueras y socavón, 16 de podas de árboles, 2 de apoyo a escuelas de la zona y 6 de problemáticas diversas.

Quiero resaltar que estamos atendiendo la problemática grave de inundaciones de los vecinos de la calle Flor Silvestre en la colonia 2da Ampliación de Santiago Acahualtepec, problemática que expuse en el pleno del concejo y que se está atendiendo por el área jurídica y de servicios urbanos de la alcaldía.

Tenemos mesa de trabajo con los vecinos y áreas de la alcaldía de manera permanente para resolver este tema.

También se realizaron 7 asambleas con enlaces de seguridad y miembros del área jurídica de las unidades territoriales y elementos de SSC del sector correspondiente, así como 5 recorridos en los cuales se entregaron material informativo de base Cuitláhuac y la aplicación para celular de seguridad ciudadana.

Una parte importante de mis actividades como concejal se da en las colonias que compone la alcaldía con la realización de asambleas vecinales en las que es muy importante la interacción con los ciudadanos y la relación directa con la población en el ejercicio de la participación ciudadana. A través de este ejercicio se genera un vínculo para poder guiar en la resolución de sus necesidades y para poder dar un mejor servicio a la comunidad.

Contamos con un módulo de atención ciudadana ubicado en calle andador 18 de marzo mz 50 lt 2 , cualquier persona puede acudir en caso de tener necesidad de servicios básicos y se le pueda dar un acompañamiento oportuno.

TERESA ORTEGA RICO



Teresa Ortega Rico



Tereortegaricooficial



55-83-68-00-22



CUITLÁHUAC
Guerrero victorioso



MÉXICO TENOCHTITLAN
SIETE SIGLOS DE HISTORIA

Seguimos transformando IZTAPALAPA